

**Schlag zwei Steine zusammen und es sprühen kleine Funken.
Bring einen Steinhaufen ins Rollen und du siehst ein Feuerwerk.
Das ist GRANIT.**

GRANIT

GRANIT sind das neue Rockwunder aus dem Land der Berggipfel und Gletscherzungen. Aus dem Land, das auch nach Jahrzehnten Rockgeschichte noch zarte Knospen und rare Blüten treibt. Nach über 14 Jahren bewegter Bandgeschichte sind die fünf Seeländer nun bereit, den Olymp zu erklimmen. Die Sporen abverdient haben sich die spielfreudigen Rohdiamanten mit unzähligen Live-Auftritten als Supporting Act von Bands wie Fates Warning, Bonfire, Krokus, Shakra und Doro Pesch. Nicht nur die stetig zahlreicher werdenden Fans, sondern auch der Erfolg vor der Metalinferno-Jury im Jahr 2007 machten deutlich, dass GRANIT nicht länger als Geheimtipp gehandelt werden dürfen. Die Zeit ist gekommen, den Gipfel zu stürmen und die akustische Tinktur aus erlesenen Ingredienzien unters Volk zu mischen. Im Studio von Tommy Vetterli haben die experimentierfreudigen Rockhelden aus Granit Marmor gezaubert. Ein einzigartig abwechslungsreicher Silberling wartet darauf, entdeckt zu werden. GRANIT ist die perfekte Mischung aus unbändiger Spielfreude und musikalischer Hingabe zwischen schweisstreibenden Rhythmen und fesselnden Balladen. Live wie auch am heimischen Lautsprecher – GRANIT überzeugen und überraschen immer wieder aufs Neue. Musik zum anlehnen und mitfiebern, zum geniessen und gipfelstürmen!



Roland Wyss, Schlagzeug, das taktvollste Bandmitglied seit 2000
Lukas Löffel, Gitarre, Gründungsmitglied und somit Urgestein seit 1994
Adrian Leu, Gesang, der Publikumsmagnet seit 2004
Adrian Zeller, Gitarre, Bandmitglied und Strahlemann seit 1995
Oliver Schürch, Bass, Bandmitglied und Groovemaster seit 1997

www.granit.to • info@granit.to